



祭／大井川』から、様々な切り口で  
まちとアートに触れるこのでき  
る入口が生まれています。あなたに  
ぴったりの関わり方を見つけ、まち  
をもつともつとお  
もしろく使いませ  
んか？新しいつな  
がり、新しい世界  
がきっとひろがり  
ます。



# UNMANNED 無人駅の芸術祭／大井川でみつけよう。

# 「あなた×まち」の関わり方はどれ？

芸術祭って作品を鑑賞するための場??いえいえ、そんなことはありません。芸術祭の主役はまちのみなさん。アーティストや来訪者との出会いが、まちをもっと面白く変えていくかも。あなたもメンバーに加わってみませんか。

ひろがる集落を舞台とした地域芸術祭が「UNMANNE D無人駅の芸術祭／大井川」。2018年から開始され、毎年3月に開催を重ねています。大井川鐵道は20駅中16駅が無人駅。「無人」と呼ばれると何となくマイナスなイメージがつきまとつますが、無人駅エリアには、今も豊かにいきいき暮らす人々、四季折々の美しい自然、集落の人たちが花植えをしたり、休憩所としておもてなしをしながら駅舎を活用したりと、実にたくさんの魅力があふれています。

## UNMANNEDE無人駅の 芸術祭／大井川って？

人達。様々な地域の要素が思いもよらない表現として作品になつてきます。抜里駅エリアに設置された「境界の遊び場II／ちゃばらの力－テン（ヒデミニンダ・2021）」は茶畠の風景とそこに吹く風を感じることのできる体感型のアート作品ですが、集落の人たちの要望により会期終了後もその場に残されることとなり、日常的に人々を楽しませています。次回は来年2月～3月に開催予定。くわしくは、公式サイ

## 芸術祭から生まれたもの

しかし芸術祭がきつかけとなり、主体的におもてなしをし、作品や地盤の解説をしてくれるまでに。これがのことが最も大きな変化だと考  
えています。

